

Protokoll der 561. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Jonas Zohren

Protokoll: Nicolas Lenz

Beschlussbuch: -

15.02.2021 von 16:16 bis 17:08

Anwesend			
Benjamin Richter	David Mehren	Jasmin Selchow	Jonas Zohren
Lukas Schröder	Nicolas Lenz	Lukas Kidin	Jasmin Bruns
Dino Kussy	Hendrik Reichenberg	Timuçin Boldt	Fabian Winter

Gäste			
Patrick Hesseler (FakRat)	Felix Thran	Felix Schäfer (Admin)	Hendrik Fuchs
Viktoria Braune	Se Peisker		

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	Posten-Bestimmung	2
5	Zugänge für KIF-Orga	3
6	Online-Event - Lerngruppenfindung zu Beginn des SoSe	3
7	Kameras zur Ausleihe	4
8	Todos	4
9	Sonstiges	5

1 Post

Keine relevante Post.

2 Mails

- *Keine relevanten Mails.*

3 Berichte

- Orga KIF 49,5:
 - Jasmin Bruns ist jetzt (vorerst vertretungsweise) für die Verpflegung zuständig und übernimmt damit die Aufgaben eines verhinderten Orga-Mitglieds.
- Admins:
 - Die FSR-LDAP-Gruppe wurde aktualisiert.
 - * Die FSR-Mailinglisten werden noch zeitnah aktualisiert.

4 Posten-Bestimmung

- Es wird vorgeschlagen, erst die Vorstandswahl, dann weitere Posten zu bestimmen.
- Die Einteilung und Besetzung der weiteren Posten in Teams werden verschoben, damit die neuen FSRler sich mit dem Prinzip vertraut machen können.
- Vorschlag für den Vorstand:
 - **Fachschaftsvorsitzende:** Jonas Zohren, Benjamin Richter (stellv.)
 - **Finanzreferent*innen:** Nicolas Lenz, Jasmin Selchow (stellv.)
 - **Kassenverwalter*innen:** Jasmin Bruns, Lukas Kidin (stellv.), Dino Kussy (stellv.)
- Es wird nach Gegenkandidaten für den stellv. Sprecherposten zu Benni gefragt.
 - Keine Meldungen.
- Die Wahl erfolgt im Block:

Beschluss

Der FSR wählt Jonas Zohren als Fachschaftsvorsitzenden, Benjamin Richter als stellvertretenden Fachschaftsvorsitzenden, Nicolas Lenz als Finanzreferenten, Jasmin Selchow als stellvertretende Finanzreferentin, Jasmin Bruns als Kassenverwalterin und Lukas Kidin und Dino Kussy als stellvertretende Kassenverwalter.

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	1

Angenommen

- Alle gewählten Kandidat*innen nehmen die Wahl an.

Die Delegierten für die Fachschaftsräte-Konferenz werden gewählt.

Beschluss

Der FSR beauftragt Jasmin Bruns, Timuçin Boldt und Fabian Winter mit der Vertretung der Fachschaft bei der FsRK.

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	0

Angenommen

- Die nächste FsRK ist am 23.02.2021.

5 Zugänge für KIF-Orga

- Felix Thran behält Zammad-Zugang als ehemaliger FSRler.
- TOP wird vertagt auf Bitte des TOP-Stellers.

6 Online-Event - Lerngruppenfindung zu Beginn des SoSe

Das nächste Sommersemester steht vor der Tür und wird für uns alle höchstwahrscheinlich wieder komplett online ablaufen. Die Vorlesungen sind so noch anonymer aufgebaut als ohnehin schon. Es wäre schön, wenn wir zu Beginn des Sommersemesters, vielleicht in der ersten Vorlesungswoche, ein Online-Event für unsere Studierenden veranstalten können. Ziel dessen sollte es sein, Studierende zur Findung von Lerngruppen zu vermitteln, siehe auch #132 . Dies ist ansonsten sehr schwierig, ohne Sitznachbarn, gemeinsames Warten, Fachschaftsräume etc.

Interessant scheint mir das für:

- Neue SoSe-Erstis, die auch nach der O-Phase nur einen Bruchteil ihrer Kommilitonen in den belegten Modulen kennen
- WiSe-Erstis, die bis jetzt noch niemanden offline kennenlernen konnten und innerhalb ihrer gebildeten Lerngruppe nicht alle das Gleiche im Sommer machen
- Alle anderen, die einfach noch Lerngruppen fürs SoSe suchen

Diskussion:

- Es ist geplant eine WorkAdventure-Instanz für die O-Phase aufzusetzen, die dafür eventuell auch genutzt werden könnte.
- Es wird darauf hingewiesen, dass WorkAdventure Beta-Software ist und noch Fehler enthält.

Meinungsbild: 12 Ja, 2 Nein finden den Plan für die Lerngruppenfindung gut.

- Timuçin will das planen, Plattform steht noch nicht fest, BBB oder WorkAdventure
- Wird nach der O-Phase gemacht um auch die Erstis zu erreichen
- Termin wird in der Woche nach der O-Phase geplant
- Helfende werden gesucht, Hauer wird angesprochen

7 Kameras zur Ausleihe

- Geld wurde beschlossen
- Alumni wollen die Kameraausgaben 50:50 aufteilen
- Diskussion im GitLab
- Bisher wurden keine Kameras gekauft
- Die Uni erlaubt das Verlangen von Kameras in Online-Prüfungen.
- Es konnte sich auf kein Kameramodell geeinigt werden.
- Man ist nicht weiter als letzte Woche.
- Es wurde letztes Mal beschlossen, dass man genau rausfinden wollte, wer eine Kamera braucht und nur so viele anschaffen, das ist bisher nicht passiert
- Sorge um die Qualität der Kameras
- In manchen Fällen werden definitiv Kameras in Prüfungen gefordert.
- Lukas Schröder erklärt sich bereit, eine Mail zu schicken. Lukas Kidin erklärt sich bereit, das zu organisieren.

8 Todos

Neu

- David Mehren: Mailinglisten aktualisieren
- Alle FSR-Menschen: Teams überlegen
- Benni Richter: Schreibt dem AStA wegen Finanzen

9 Sonstiges

- Timuçin Boldt: *Es wird ein Screenshot mit Webcams als FSR-Foto für die Webseite gemacht.*

Die Sitzung wird um 17:08 von Jonas Zohren geschlossen.